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TRÂNSITO Prefeito diz que equipamento começa a funcionar em 2006 e avisa que Comutran vai à Câmara quando for convidada

Maríse anuncia licitação para 
compra de radares eletrônicos

D epois de sofrer insisten
tes e freqüentes pressões 

e críticas na Câmara, o pre
feito José A ntonio  M arise 
(PSDB), falou pela prim eira 
vez sobre o trânsito em Len
çóis Paulista desde que o as
sunto virou m oda nas rodas 
de discussões. Nessa semana, 
o prefeito lam entou  os aci
dentes com vítim as ocorri
dos recentem ente  no  perí
m etro urbano e ressaltou as 
ocorrências se originaram  
de falha hum ana, do pedes
tre ou do m otorista . Marise

ESPORTES
Grêmio Lwart e 
Cruzeiro jogam 
pela Copa 1010

Grêmio Lwart e Cruzeiro 
se en fren tam  am anhã , às 
10h, no campo da Lwart, pela 
terceira rodada da segunda 
fase da 3* Copa 1010 de Fu
tebol Amador. Às 14h30, o 
Grêmio Frigol encara Botuca- 
tu no estádio Archângelo Bre- 
ga, o Bregão. Página 6

m ostrou ainda as m edidas 
que a Adm inistração prepa
ra para a tender a reiv indi
cação de d im inuir a veloci
dade dos motoristas nas ruas 
do M unicípio. A Prefeitura 
prepara para o final do ano 
o processo lic ita tó rio  que 
deve comprar radares eletrô
nicos para a fiscalização. O 
prefeito reclam ou dos fre- 
qüentes pedidos de insta la
ção de lom badas ou obstá
culos redutores de velocida
de. “Existem lim itações le
gais para utilizar esses recur-

PO LÍTICA

Pré-candidatos 
querem nome 
único em 2006

Tanto João Miguel Diegoli 
(PSC) quanto Ailton Tipó Lau- 
rindo (PV), pré-candidatos a de
putado, acreditam que mais de 
um nome em Lençóis tira qual
quer chance de eleger um de
putado. Nessa semana começa
ram as articulações daComis- 
são Pró-Deputado. Página 3

sos. Não é em todo lugar que 
podem os pôr lo m b ad as”, 
afirm ou. Na ú ltim a sessão 
leg isla tiva , os vereadores 
aprovaram  um  requerim en
to pedindo inform ações so
bre o setor. Não convidaram 
nem  convocaram  ninguém , 
apesar das ameaças feitas na 
sem ana passada. Mas o pre
feito Marise se ad ian tou  e 
disse que a Com utran está 
disposta a ir à Câmara para 
responder as perguntas do 
vereadores. “E só m arcar a 
data”, finaliza. Página 5

MEIO-AMBIENTE

SAAE implanta 
interceptores 
no rio Lençóis

O rio Lençóis vai ganhar um 
raio X da nascente até a foz. O 
trabalho será custeado pelo Co
mitê da Bacia dos rios Tietê e 
Jacaré-Pepira, da qual fazem 
parte 42 municípios, entre eles 
Lençóis Paulista. O anúncio 
oficial ainda não foi comuni
cado à Prefeitura Página 4

DIA DOS MORTOS
Cerca de 4 mil pessoas 

são esperadas no 
cemitério (foto acima) 

para o feriado de 
Finados. Para facilitar o 

acesso de visitantes no 
dia de Finados, a 

Prefeitura planeja um 
esquema especial que 

envolve a interdição de 
ruas próximas ao 

cemitério, ampliação do 
horário e orientações 

sobre a permanência de 
ambulantes no local. 
No dia 2 , o cemitério 

terá o horário 
ampliado e funciona 

das 6 às 20h. Página 4

VISITA No último domingo os idosos do Lar dos Velhinhos passaram uma tarde diferente, apesar de 
tanto calor. Mensalmente os jovens do Projeto Formação de Líderes planejam ações diferentes para 
levarem alegria aos residentes do local. Na tarde do dia 23 de outubro, os jovens participaram de 
atividades de manicure e partidas de cartas. Ao final, tiveram a oportunidade de fazer uma caminhada 
ao redor do prédio acompanhados dos jovens e sob orientação de psicólogas e fisioterapêutas. O  
Projeto Formação de Líderes é idealizado e desenvolvido pelo Grupo Lwart e tem o objetivo de preparar 
jovens para desenvolverem trabalhos na comunidade, enfocando aspectos relacionados à cidadania.

A PONTE O vereador 
Manezinho anunciou, na 
quarta-feira dia 26, que já está 
garantida no governo do 
Estado, a primeira parte da 
verba para construir uma 
ponte sobre o córrego da 
Prata, entre a Cecap e a Vila 
Antonieta II. A ponte é uma 
das lutas mais antigas do 
vereador. O Estado autorizou 
R$ 70 mil, destinados a 
formar um caixa para 
construir a ponte, orçada em 
R$ 300 mil. Segundo 
Manezinho, outros deputados 
paulistas ajudam a viabilizar 
recursos para a obra, entre 
os quais citou o tucano 
Milton Flávio. Página 3
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APIMENTADO
Latido

Na sem an a  p assad a  a 
C âm ara am eaçou  co n v o 
car, depois queria convidar 
os responsáveis pelo t r â n 
sito  de Lençóis Paulista  a 
dar explicações aos verea
dores. E na  sessão Legisla
tiva da sem ana passada, os 
p a r la m e n ta re s  p assa ram  
em b ran co . Nessa sem ana, 
a p ro v a ra m  um  r e q u e r i 
m en to  ao Executivo p ed in 
do inform ações sobre fu n 
ções e in teg ran tes  dos ó r
gãos de trâ n s ito .

Mordida
O prefeito José Antonio 

Marise (PSDB) se adiantou e 
disse que a C om utran (Co
missão M unicipal de Trânsi
to) vai à  Câm ara quando os 
vereadores quiserem , para 
falar, en tre  ou tras coisas, 
que um  dos membros da Co
missão é do Legislativo que 
tan to  reclam a de dificulda
de de acesso ao setor.

Primeiro!
O vereador Ismael de As

sis Carlos (PSDB), o Formi- 
gão, foi o prim eiro a assinar 
o requerim ento , p roposto  
pelo presidente da Câmara 
A d im ilso n  B ern ard es , 
(PRTB), o D ingo. O docu
m en to  foi aprovado  com 
assinatura dos 10 vereadores.

Assédio
Falar em Form igão , o 

vereador do Jard im  Prim a
v e ra  vem  c o n s o lid a n d o  
sua cond ição  de líder p o 
pular. A tuação que rendeu  
o assédio da esquerda len- 
çoense. Ele foi conv idado  
pelo  co m p a n h e iro  de C â
m a ra  E d so n  F e rn a n d e s  
(sem partido) e pelo geren 
te  da C a ix a  E c o n ô m ic a  
Federal, Paulo Sérgio Bar
bosa, o Pepô, para  se f il i
ar ao Psol da s e n a d o ra  
H eloísa H elena.

Dois coelhos
Formigão ainda não deu 

resposta, mas já confiden
ciou a amigos que é tucano  
de coração. Mas o convite 
serviu para dar um a pista 
sobre o destino dos dois ex- 
petistas, que desde que dei
xaram  o Partido dos Traba
lhadores, faziam  m istério  
sobre a nova legenda.

Cores novas
E o vereador G um ercin- 

do Ticianelli Jún ior pôs fim 
ao silêncio partidário  que 
fazia desde que havia deixa
do o PV. Nessa sem ana ele 
confirm ou que vai m esm o 
para o PFL de Nardeli da Sil
va e do ex-vereador e ex-pre
sidente da Câm ara, Celso 
Ângelo M azzini, o Dé. Se
ria um  trio forte para as elei
ções de 2008.

Companheiro
Ele e o secretário do par

tid o  no  M un ic íp io , W an- 
derley  F rancatti, vão a São 
Paulo no  dia 11 de n ovem 
bro  (um a sexta-feira) para 
falar com  o v ice-governa- 
do r C láu d io  Lem bo, um  
dos nom es fortes do PFL 
n ac io n a l. Lá ele deve assi
n a r  a ficha.

Bravo
Falar em Ticianelli Júnior, 

o vereador ficou bravo com 
o Apim entado por causa das 
notas publicadas na semana 
passada, falando que ele te- 
ria suspenso o zagueiro Ma- 
calé, do Grêmio Folha Popu
lar, da Copa 1010. Ele veio 
reclamar com o regulam en
to do cam peonato na mão.

Não entendeu
Júnior não entendeu a pi

ada. Óbvio que não foi ele 
que suspendeu o zagueiro, 
mas como ele havia sido o 
porta-voz da notícia, caiu nas 
graças do lençoense, povo pi- 
adista por natureza. E o Api
m entado perde o amigo, mas 
não perde a piada. Depois de 
explicada a situação, o verea
dor deu risada e entendeu o 
espírito da brincadeira.

Movimento
E para terminar o assunto 

“troca de partidos” -  e dar uma 
noção do quão movimentada 
foi a semana em Lençóis Pau
lista -  o presidente da Associa
ção de Moradores do Jardim 
Ubirama, Benedito Edélcio da 
Silva, o Tinho anunciou que é 
novo presidente do PRB (Parti
do Renovador Brasileiro) no 
Município.

Peso
Segundo Tinho, o partido 

tem um  quadro de peso, com 
o vice-presidente José de Alen
car e o ex-Negritude Júnior, 
N etinho como candidato a 
senador. “Será um  partido 
que chegará bem estruturado 
nas eleições de 2008”, avalia.

Verdes
O sábado dia 22 foi rechea

do para Ailton Tipó Laurindo 
(PV). Ele recebeu o presidente 
nacional do partido, José Luiz 
de França Penna e lideranças 
regionais para o evento que 
marcou o lançamento oficial 
de sua candidatura.

Bem vindo
Penna comemorou a volta 

de Tipó e se mostrou confian
te quanto o desempenho do 
lençoense nas urnas em 2006. 
“O PV sempre teve bons resul
tados nessa região”, afirmou.

Curto e grosso
Na última sessão legislati

va, Tipó pediu a palavra logo 
no  com eço dos trabalhos, 
enquanto os vereadores ain
da discutiam  seus requeri
m entos, m oções e ind ica
ções. Falou duas frases e saiu.

Novidades
Tipó abusou  da iron ia  

para com entar dois assuntos 
que considerou im portante e 
logo que foi à tribuna  da 
Câmara, já avisou que não 
falaria sobre moções, indica
ções e requerim entos. “Se
n h o r presidente, só quero 
contar duas novidades. Uma 
delas é que a rua 15 de N o
vem bro estava in terd itada 
para obras no  começo da se
m ana. A outra é que o pre
feito já avisou que vai entrar 
com Adin contra um a em en
da do projeto das cestas-bá- 
sicas. Duas coisas que nunca 
aconteceram ”, ironizou.
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ED ITO RIAL

A reta é a menor distância; 
a conversa é o atalho
L ençóis Paulista atraves

sa semanas movimen
tadas, com bastante declara
ções de todos os lados. Dois 
assuntos foram mais fre- 
qüentes nas rodas de discus
sões sobre isso ou aquilo: as 
Eleições 2006 e as críticas ao 
trânsito do Município.

Nos dois problemas -  e 
todo problema de qualquer 
natureza que se possa pensar 
-  o diálogo é a saída mais 
rápida, quase em linha reta. 
Nesse quesito, ambas as ques
tões seguem com roupagem de 
incógnita: qual seria a nego
ciação mais adiantada? Na 
verdade não importa, desde 
que ambas evoluam.

As negociações parecem 
adiantadas para que se pos
sa falar em candidato úni
co em Lençóis Paulista para 
uma cadeira de deputado es
tadual nas eleições do ano 
que vem. O assunto come
çou no ano passado e mor
reu por falta de nomes, e 
logo, de atenção. Surgiram 
os nomes de Nardeli da Sil
va (PFL) o vereador mais vo
tado, entrou com uma mo
ção de apelo ao ex-vereador

e ex-presidente da Câmara 
Celso Ângelo M a zzin i 
(PFL), o Dé, para que vol
tasse a liderar os trabalhos 
em busca de um consenso.

Por enquanto Dé parece 
tranqüilo, pois apenas dois 
já colocaram seus nomes na 
vitrine. Os vereadores João 
Miguel Diegoli (PSC) e Ail- 
ton Tipó Laurindo (PV) pa
recem dispostos a conversar

Mas nessa semana o prefei
to José A n ton io  M arise 
(PSDB) deu sinais, pela pri
meira vez, que o diálogo so
bre o trânsito vai ser aberto 
no Município. Por enquan
to, a única certeza é de que 
há reclamação e desinfor
mação por todos os lados. E 
nada de efeitos sensíveis.

Na semana passada a 
Câmara falou irritada con-

“As discussões das últimas semanas 
podem ter apontado para uma luz no 
fim do túnel em uma briga que parecia 
por demais obscura e claramente 
infrutífera. Não importa se as luzes são 
brilhantes ou opacas. São luzes."

e abertos ao diálogo. Certa
mente outros nomes apare
cerão. Só então a cidade vai 
saber quão adiantada (ou 
atrasada) está a idéia de 
lançar um nome único no 
Município.

A questão do trânsito 
funciona sob outra teoria. 
Quando se fala em urbanis
mo, tudo é muito caro e os 
efeitos são em médio prazo.

tra o trânsito, seus contra
tempos e suas tragédias. 
Muitas vozes ameaçaram 
convocar as pessoas respon
sáveis pelo trânsito para dar 
satisfações ao Legislativo. E 
nada. Nessa semana, os ve
readores aprovaram um re
querimento solicitando infor
mações sobre Comutran e 
Demutran, como funcionam 
e últimas realizações. Algu-

mas dessas informações -  
que só chegariam à Câmara 
em 15 dias ou mais -  foram 
adiantadas pela imprensa 
neste final de semana.

Mas Marise já se adian
tou. Depois de anunciar o 
processo de licitação para a 
compra de radares eletrôni
cos -  dispositivos para con
trolar a velocidade dos mo
toristas -  o prefeito disse à 
imprensa que a Comutran 
está aos serviços da Câma
ra para uma visita esclare
cedora. "É só marcar a 
data", disse ele.

As discussões das últimas 
semanas podem ter aponta
do para uma luz no fim do 
túnel em uma briga que pa
recia por demais obscura e 
claramente infrutífera. Não 
importa se as luzes são bri
lhantes ou opacas. São luzes.

Nem vale a pena pensar 
em quanto tempo vai de
morar. É hora de cada um 
pensar em suas razões e 
seus enganos, e chegar a 
conclusão de como pode 
contribuir para melhorar 
na prática os problemas que 
conturbam os bastidores.

ARTIGO

'Pra que orgulho se o futuro é a morte?'
EDEMIR CONEGLIAN

O calendário da vida  
traz-nos mais um 2 de 

novembro, dia de finados, 
lembrando que a morte é 
companheira de jornada da 
vida. Morte e vida coexis
tem, mais ou menos pacifi
camente, em todo ser. Toda 
vida traz em si mesma o 
germe da morte. É uma lei 
natural, da qual nada do 
que vive pode fugir. Todo ser 
vivo está condenado a de
saparecer, a morrer.

Para o ser humano, a 
morte é o grande pesadelo, 
o imenso desafio, a eterna 
luta, a constante derrota. O 
homem alcança vitórias 
parciais sobre a morte: a ci
ência tem feito progressos 
capazes de assegurar curas 
noutros tempos tidas e ha
vidas como milagrosas. 
Mas, sempre são vitórias 
parciais, de alguns meses, 
de anos, talvez.

A vitória final sempre 
será da morte. Mas o ho
mem, mesmo adm itindo  
seu desaparecimento físico, 
mesmo aceitando ser a mor
te uma lei inexorável, não 
pode conceber o seu desapa
recimento, a sua morte 
como destruição total de seu

para o orgulho de muitos.
"Não vos façais chamar 

de "mestre", de "guia", de 
"pai": só tendes um Mestre, 
só tendes um Guia, só ten
des um Pai que está no céu. 
O maior entre vós será vos
so servo. Todo aquele que se 
elevar, será humilhado; todo

A humildade que serve e a fé 
que leva ao Pai que está no céu, 
são a melhor forma de viver 
bem e olhar tranqüilo

ser. Ele experimenta dentro 
de si dimensões de eternida
de. E isto, nem o maior na
turalista, nem o físico mais 
cético, pode negar.

"Prá que orgulho se o fu
turo é a morte" - diz o pára- 
choque de um caminhão. 
Frase popular de quem en
tende muito da filosofia da 
vida. A morte é o xeque-mate

aquele que se humilhar, será 
elevado", ensina Cristo.

A humildade que serve e 
a fé que leva ao Pai que está 
no céu, são a melhor forma 
de viver bem e olhar tranqüi- 
lo, bem nos olhos da morte, 
sem medo, sem desespero, 
sem "cenas", sem gritos. A 
humildade de quem aceita o 
que não pode mudar; a fé de

quem crê que a morte é UM 
Fim , mas não O FIM. QUE 
A VIDA CONTINUA...

Por isso, não é alienação, 
não é fuga do problema, não 
é um enganar-se a si mes
mo quando dizemos: "Não 
chore... ele está em Deus !" 
Dizer que alguém está em 
Deus, é afirmá-lo vivo, pre
sente, atuante. Porque Deus 
é vida, é presença, é ação.

Diante da morte que nos 
encontra no dia-a-dia dos ca
minhos da vida, o que conso
la, anima, faz levantar a ca
beça e olhar de novo o mun
do e a gente, é a certeza inte
rior de que, aquele cuja morte 
choramos, está em Deus. 
Continua vivo. E que nós VI
VEMOS, VIVEMOS PARA 
SEMPRE... EM DEUS!

O clarão da liturgia da 
missa de finados que nos 
ensina que a vida não é ti
rada, mas apenas TRANS
FORMADA é o grande con
solo para todos nós.



ELEIÇÕES 2006 Com a presença do presidente José Luiz de França Penna partido confirma o nome do vereador Tipó na disputa

Cúpula do PV lança candidatura de Típó
Crístíano Guírado

L ençóis Paulista foi o foco 
do Partido Verde paulis

ta no últim o final de sema
na. Lideranças regionais do 
partido e o presidente nacio
nal, José Luiz de França Pen- 
na vieram ao M unicípio no 
sábado dia 22 para fazer o 
lançam ento oficial da candi
datura do vereador A ilton 
Tipó Laurindo a deputado es
tad u a l. O  even to  co n to u  
com a presença do presiden
te nacional da legenda, José 
Luiz de França Penna.

Ao encontro vieram o pre
feito de Bocaina, João Fran
cisco Dareleto, o Kiko, a pre
feita de Pederneiras, Ivana 
Bertolini, o ex-deputado fe-

deral, Tidei de Lima, o secre
tário  estadual do Partido, 
Cláudio Turtelli e o presiden
te da Câm ara de Macatuba, 
Francisco Sérgio Nunes. Po
líticos lençoenses tam bém  
prestigiaram o evento, como 
os vereadores M anoel dos 
Santos Silva, o M anezinho, 
e Ismael de Assis Carlos (am
bos do PSDB), o Formigão e 
Palamede Consalter Júnior 
(PMDB), João Miguel Diego- 
li (PSC), além dos ex-verea
dores Celso Ângelo Mazzini, 
o Dé, e Carlos Alberto Cian.

Penna falou com entusi
asmo sobre as possibilidades 
do PV nas Eleições 2006. “Te
mos 8 deputados federais, e 
no ano que vem, projetamos 
triplicar esse núm ero”, reve-

la. Ainda segundo o presiden
te nacional do Partido Ver
de, os verdes podem  vir com 
chapa com pleta no ano que 
vem, com Sarney Filho can
didato à Presidência.

O presidente do PV come
morou a volta de Tipó ao par
tido e o lançamento de sua 
candidatura a deputado esta
dual. “É motivo de bastante 
alegria. O PV dá um passo gran
de para recuperar o espaço po
lítico na região”, afirmou. Pen- 
na está confiante quanto ao 
desempenho do lençoense nas 
urnas. “Sempre temos bons re
sultados nessa região, e foi 
onde o PV elegeu seus primei
ros prefeitos”, diz. “Lençóis 
mostra grandes possibilidades 
para o ano que vem”, finaliza.

Manezinho confirma conquista de 
parte da verba para ponte da Cecap

O vereador M anoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Ma- 
nezinho, anunciou na quar
ta-feira, dia 26, que já está 
garantida no  governo do Es
tado, a primeira parte da ver
ba para construir um a pon 
te sobre o córrego da Prata, 
entre a Cecap e a Vila Anto- 
n ieta  II. De acordo com o 
vereador, o governo do Esta
do autorizou R$ 70 mil, que 
será destinado a formar um 
caixa para construir a p o n 
te, orçada em R$ 300 mil. “A 
boa notícia me foi confirma
da hoje (quarta-feira), pela 
assessoria do deputado fede
ral Ricardo Izar (PTB). Atra
vés de um  pedido nosso e do 
prefeito José Antonio Mari- 
se, que foi levado pelo depu
tado ao governador Geraldo 
Alckmin (PSDB), está garan
tido o recurso inicial”, anun
ciou o vereador tucano.

M anezinho disse ainda 
que o sonho de construir a 
ponte sobre o córrego da Pra
ta está mais perto de ser reali
zado. “Já está combinado com 
o deputado Ricardo Izar que 
ele apresentará um a emenda 
ao orçamento de 2006, desti
nando mais R$ 100 mil em 
verbas federais para a execu
ção dessa obra. Se tudo correr 
conform e o program ado, a 
verba pode ser liberada em ju
n h o  ou ju lho  do ano que 
vem ”, antecipa o vereador.

Outra informação trazida 
pelo vereador M anezinho é 
que outros parlam entares

O vereador Manezinho anunciou a primeira parte dos recursos

paulistas estão empenhados a 
viabilizar mais recursos para 
construção da ponte. “Eu e o 
prefeito Marise já levamos esse 
mesmo pedido a outros depu
tados, como o M ilton Flávio 
(estadual), que também pro
meteram empenho na libera
ção de recursos e ajudar na 
reserva de caixa para construir 
a ponte”, revela.

A ponte sobre o córrego 
da Prata será im plantada no 
e n tro n c a m e n to  das ruas

Adriano da Gama Kury e Lú
cio de Oliveira Lima (exten
são da avenida 25 de Janei
ro), ligando a Cecap e o Cen
tro da cidade, através da Vila 
A ntonieta II. “Essa é um a 
obra m uito im portante, por
que abre um  novo canal de 
comunicação entre a região 
da Cecap e o Centro, desafo
gando o trânsito no encon
tro  das avenidas Orígenes 
Lessa e Papa João Paulo II”, 
lem brou o vereador.

CHUTE NA CANELA
por Rimidem

Finados...vem aí o dia dos vivos!
E a te n ç ã o  ga le ra . Tá 

chegando a festa da m elan
cia. Começa em finados e 
só term ina no  Baile do Ha- 
way. E diz que finados con
tinua  sendo o grande dia 
dos “vivos”. É que o preço 
das flores está pela hora da 
m orte! Sendo que um  lei
tor quer lançar a enquete: 
“o que vai acontecer p ri
m eiro?”. O tom bo do pos
te da 9 de Ju lho  defronte à 
b iqu inha do alm oxarifado 
ou o Baile do Haway ?

E um  outro  quer lançar 
um  referendo p e rg u n ta n 
do se as calçadas da c ida
de agora servem prá exibi
ção de novos m odelos de

lixeira. Aí o pedestre tem  
que andar pela rua prá não 
rachar a testa  (se for c rian 
ça) e não  quebrar costela 
(se for adulto)! Eu já acho 
que  n e ssa  vai g a n h a r  o 
“N Ã O ” . “N Ã O ” v ira m , 
“NÃO” sabem  ou “NÃO” 
vão m exer com isso!

E já vou avisando: não é 
a coluna que está com a “m a
caca”. Q uem  está com  a 
“m acaca” é aquele torcedor 
da Ponte Preta que veio de 
C am pinas m orar em Len
çóis. Sendo que o CAL se
guiu de ônibus prá Caieiras 
prá pegar a “Força Sindical”. 
E não é que apareceu um  gai
ato perguntando se já que

tudo virou “futebol”, o ôn i
bus tam bém  é oficial?

Aliás, diz que o técnico 
Leão quer recuperar o Die- 
go Souza e o Diego Tardelli. 
Vai ver, vai ver, logo ele será 
c o n v id a d o  p rá  t re in a r  o 
tim e da FEBEM! Prá recupe
rar os irrecuperáveis! E o 
Lula, n o  d iscurso  de seu 
aniversário, disse que o bra
sileiro tem  que en trar cedo 
no  banheiro , “dar descarga 
no  o tim ism o” e sair alegre 
prá vida. Dar descarga no 
otim ism o? Os discursos do 
Lula estão com diarréia!

E o com panheiro  Simão 
con tou  que o governo não 
tem  m edo da gripe do fran-

O presidente do PV José Luiz de França Penna com o vereador Tipó e Tidei de LIma

Tipó e M iguel defendem  candidato único; 
Com issão Pró-Deputado volta em janeiro

Todos que já revelaram o 
envolvim ento com as Elei
ções 2006 são favoráveis ao 
lançam ento  de um a candi
datura única. O vereador e 
ex-presidente da Câm ara, 
Celso Ângelo Mazzini (PFL), 
o Dé -  futuro líder da Co
missão Pró-Deputado -  de
fendeu a idéia de que dois 
ou mais candidatos lençoen- 
ses morreriam abraçados. “Se 
sair mais de um  candidato, 
não en tra  n in g u ém ”, afir
ma. “E a população está pre
ocupada com a possibilida
de de sair mais de um  candi
da to”, completa.

Da mesm a idéia com par
tilham  os vereadores João 
Miguel (PSC) e A ilton Tipó 
Laurindo (PV), que já se lan 
çaram como pré-candidatos 
a d e p u ta d o  estad u a l nas 
Eleições 2006. Para eles, mais

de um  n o m e  a n u la r ia  a 
chance  de todos. “M uita  
gente usa essa eleição como 
tram polim  político, mas eu 
não tenho  nenhum  interes
se na Prefeitura em 2008”, 
afirm ou Diegoli. “Em 1998 
eu fui cand ida to  para ter 
um a noção de com o era”, 
com pleta. Ele tam bém  de
fende a pesquisa com o m e
lhor form a de conhecer a 
von tade da população.

Tipó não  quer pesquisa 
e acha que é cedo para fa
lar sobre a Com issão Pró- 
D e p u ta d o , m as tam b é m  
afirm a que o nom e ún ico  é 
fundam en ta l para que a ci
d a d e  te n h a  su cesso  em  
2006. Segundo ele, o m o
m en to  certo para as reu n i
ões são nos meses que a n 
tecedem  a ida do eleitor às 
urnas. “Não ad ian ta  fazer

reuniões agora, escolher al
guém, e depois aparecerem  
mais dois ou três na  ú ltim a 
h o ra ”, afirm ou. “Inclusive 
acho curiosa essa vo lta  re
p en tin a  da Com issão. Ela 
foi encerrada por falta de 
atenção no  com eço do ano 
e agora o Dé quer o co n 
senso de novo?”, finaliza.

Segundo Dé M azinni, a 
C om issão  P ró -D e p u ta d o  
deve voltar a se reunir no 
começo de 2006. A idéia é 
saber quem  serão os interes
sados em um a candidatura 
e cobrar dos partidos os com
promissos para não sair mais 
ninguém . O próxim o passo 
seria conversar com os pré- 
candidatos e chegar a um  
nom e comum. Para o ex-pre
sidente da Câmara, Lençóis 
Paulista deve ter pelo m enos 
4 pré-candidatos.

Dé garante isenção e diz que não está preocupado 
com brigas políticas e candidatos de outras cidades

Em entrevista à imprensa, 
o ex-vereador e ex-presidente 
da Câm ara, Celso Ângelo 
Mazzini (PFL), o Dé, garan
tiu isenção enquanto estiver

go, justam ente porque lá 
“só tem  galinha m o rta”. E 
veja só o que um  cam inho
neiro de Osasco escreveu 
n a  t ra s e ira  do F ordão : 
“M in h a  sogra se cham a 
V itória . Já p en saram  se 
fosse Perpétua?”.

Prá encerrar diz que o 
M anuel presenteou a filha 
no aniversário, dando-lhe 
um  casaco de pele de rapo
sa prateada. Feliz a garota 
comenta: “Como pode uma 
coisa tão linda vir de um 
anim al tão pequeno?”. E o 
Manuel: “Alto lá, se tu  não 
queres me agradeceire, vá lá. 
Mas tam bém  não precisa 
me ofendeire assim”!.

na liderança da Com issão 
Pró-D eputado. “A Câm ara 
decidiu. Eu sou funcionário 
da C âm ara”, afirm ou. “O 
presidente do Legislativo cer
tam en te  vai au torizar um  
debate aberto, e é isso que 
nós vam os buscar”, con ti
nua. Dé ressalta que todas as 
reuniões serão realizadas na 
Câm ara com participação  
aberta à comunidade.

Dé Mazzini diz acreditar 
na  conversa en tre  A ilton 
Tipó Laurindo (PV) e o pre
feito José A ntonio  M arise 
(PSDB), caso o vereador con
firm e o nom e na  d ispu ta  
para as eleições do ano que 
vem. E garantiu que a Comis-

são Pró-Deputado vai deixar 
de lado as questões da políti
ca municipal. “Ninguém está 
pensando em 2008”, afirma.

O ex-presidente da Câ
m ara diz que os candidatos 
de outras cidades não são 
am eaça para o cand ida to  
lençoense, caso saia mesmo 
um  candidato  único dessa 
h istó ria . “O Pedro Tobias 
teve cerca de 5 mil votos em 
Lençóis nas últimas eleições. 
Somos 40 mil eleitores”, diz. 
“São vários os candidatos 
que  vão  te r  v o to s  aq u i. 
M uitos deputados ajudam . 
Mas o nosso candidato  vai 
buscar votos em outras ci
dades tam bém ”, finaliza.

TODA RAÇA Farma Pet
Produtos Farmacêuticos de uso veterinário, rações 
p a ra  cães, ^ t o s ,  cavalos e  acessó rios p a ra  selaria

PLANTÃO DE VENDAS E ENTREGA  
F o n e ;  3 2 6 3 - 0 5 2 7

FALE COM ALEXANDRE



CIDADE Prefeitura prepara esquema especial para o trânsito das proximidades do Cemitério; Paraíso da Colina recebe público com festa

Cemitério espera 4 mil para feriado de Finados
Da Redação

P ara facilitar o acesso de 
visitantes ao Cem itério 

M unicipal “Alcides Francis
co”, no  dia de Finados, a 
Prefeitura planeja um  esque
m a especial que envolve a 
interdição de ruas próximas 
ao cem itério, am pliação do 
horário  de funcionam en to  
do cem itério e orientações 
sobre a perm anência de am 
bulantes no  local. Em v ir
tude das obras de p in tu ra  e 
restauração do m uro  e do 
acesso principal do cem ité
rio e demais serviços in te r
nos, a reform a, lim peza e 
p in tu ra  de túm ulos e cape
las serão perm itidas até o 
dia 30. No dia 2, o cem ité
rio terá o horário  am pliado: 
das 6 às 20h. Cerca de 4 mil 
pessoas devem passar pelo 
Cem itério no  feriado.

O tráfego de veículos no 
feriado será proibido nas áre
as com preendidas entre as 
ruas Padre Anchieta, esquina

com a rua Sete de Setembro; 
avenida Ubiram a, esquina 
com a rua Sete de Setembro; 
rua Geraldo Pereira de Barros, 
esquina com a rua M anoel 
Amâncio; rua 15 de Novem 
bro, esquina com a travessa 
de acesso à rua Gabriel de 
Oliveira Rocha (acesso ao 
Posto São Cristóvão) e ave
nida Ubirama jun to  à rota
tória da avenida 25 de Janei
ro. Nos locais interditados, 
não será perm itida a perm a
nência de comerciantes com 
veículos de grande porte, 
como caminhões e traillers.

A penas os v endedo res 
am bu lan tes que com erci
alizam produtos relaciona
dos ao Dia de Finados (flo
res, enfeites, arranjos, o rna
m entos, velas) poderão se 
instalar na avenida Ubira- 
ma, no  trecho com preendi
do entre as ruas Geraldo Pe
reira de Barros e 15 de N o
vembro (sentido bairro-cen- 
tro), ao lado  do m uro  da 
Viação M ourão.

Funcionários da Prefeitu
ra serão designados para per
m anecer nos trechos in te r
ditados pelo D epartam ento 
M unicipal de Trânsito para 
orientar os m otoristas. Ape
nas aos idosos, portadores 
de deficiência e pessoas que 
residem nas ruas próxim as 
ao cemitério, e que serão in 
terditadas, será perm itido o 
uso de veículos.

Serviços
O serviço de coleta de 

lixo será suspenso no  dia 2. 
Creches m unicipais e as de
mais repartições in ternas e 
externas da Pefeitura tam 
bém  não funcionam  no Dia 
de Finados. Todos os seto
res voltam  a funcionar n o r
m alm ente  na quinta-feira, 
dia 3. A vigilância pa trim o
nial e o setor de obras, e a 
coleta de esgoto sanitário  e 
a Estação de T ratam ento de 
Água (ETA), do SAAE, m an 
terão equipes de p lan tão  na 
quarta-feira.

Paraíso da Colina prepara atrações especiais
O cem itério  Paraíso da 

C olina, no  Jardim  M onte 
Azul, preparou um a série de 
eventos para o Dia de Fina
dos. Segundo a diretoria, os 
eventos fazem parte do novo 
conceito em cemitérios, num  
local agradável com flores, 
gramados, lago ornam ental, 
a n im a is  e x ó tic o s  e

playground para as crianças.
A programação de Fina

dos começa às 9h, com m is
sa celebrada pelo Padre Silva- 
no Palmeira. A missa prevê 
efeitos especiais como chu
vas de pétalas de rosas e n u 
vens no altar.

Às 15h haverá apresenta
ção do grupo de para-quedis-

NOVA SAFRA
A área p lan tada com  grãos 

no  Brasil deverá cair para 45,4 
m ilhões de hectares em  2005/ 
6 , prevê a consultoria Agrocon- 
sult. Se confirm ada, essa área 
será 6%  inferior à do período 
2004,5. A m aior queda ocorrerá 
n a  safra de verão, quando  a re
dução será de 7%. Três produtos 
lideram  a queda n o  período de 
verão: soja, arroz e algodão. A 
m aior, em  área, fica para a soja, 
cujo plantio  recua para 21,3 m i
lhões de hectares -  1,9 m ilhão a 
m enos do que no  ano  anterior. 
A m aior queda percentual é a do 
arroz (18%), para 3,3 m ilhões 
de hectares. A safra nacional fi
cará próxim a de 115,5 m ilhões 
de toneladas, diz a Agroconsult. 
Esse volum e supera em  3,5% o 
deste ano. A produção de soja 
vai a 42,7 m ilhões de toneladas, 
com  alta de 4,8%, e a de m ilho, 
para 40 m ilhões (m ais 15%).

ALL testa
biocombustível em 
suas locomotivas

A América Latina Logística 
(ALL) já iniciou testes com  o uso 
de biocom bustível em  suas lo
comotivas. Futuramente, a inten-

ção da em presa é ingressar, por 
m eio desse projeto, no  m ercado 
de crédito de carbono. No m o
m ento , o objetivo é antecipar o 
cum prim ento  das regras do Pro
tocolo de Kyoto. As inform ações 
são do coordenador de Estoques 
e Combustíveis da ALL, Anderson 
Campesi. O  consum o m ensal de 
óleo combustível da empresa é de 
12 m ilhões de litros. Pelo m enos 
três produtores, em Paraná, M ato 
Grosso e São Paulo, já fornece
ram  matéria-prim a para os testes. 
O  prim eiro trecho a operar com  
o biocom bustível, ainda em  tes
tes, será o que liga Apucarana (PR) 
a O urinhos (SP). A efetivação do 
projeto depende da negociação 
com  produtores de m atéria-pri
ma. O que em perra a negociação 
é a diferença de preços. O litro do 
óleo diesel custa para a em presa 
em torno de R$ 1,60, enquanto  o 
de b iod iese l sai p o r R$ 2,00. 
(ProCana.com)

PARA DELFIM, CRISE 
DOCAMPO  
REDUZIRÁ PIB EM ATÉ 
R$ 45 BI

Em um a dura análise sobre a 
atual crise agrícola, o depu tado  
D elfim  N etto  (PMDB-SP) afir-

m o u  o n tem  que os graves p ro 
b lem as co n ju n tu ra is  do setor 
vão anu lar os avanços m acroe
conôm icos im pulsionados p e
las boas safras an terio res e re
duzir o PIB n ac ional em  até R$ 
45 b ilhões em  2005 - ou  2%  do 
to tal. "A situação m acroeconô
m ica vai se deteriorar pelo to 
tal ab an d o n o  da agricultura. O 
governo vai pagar caríssimo por 
isso. Serão R$ 20 b ilhões a m e
nos de fa tu ram en to  n o  se to r”, 
disse, du ran te  sem inário  sobre 
as d ificuldades do setor, n o  Se
nado. O ex-m inistro previu que 
o Brasil terá  u m  crescim ento  
econôm ico "m edíocre”, abaixo 
da m édia dos ú ltim os três anos, 
e a relação dívida/PIB vo lta rá a 
subir. "C erta m en te , te rem o s 
u m a redução das receitas com  
as exportações”.Delfim  N etto  
disse tam b ém  que o governo 
não  deu  "a devida a ten ção ” à 
crise e não  en ten d eu  a "real d i
m en são ” dos problem as do se
tor. A tragédia da agricultura vai 
se tran sm itir  a todos os setores 
da economia. É um a crise m ons
truosa, po rque vai se abater so
bre todo  o PIB”, afirm ou. (Clip- 
p in g  BrasilAgro) 
COLABORADOR: LUIS FER
NANDO ANTUNES CAPELARI

atitude
c a m u n i c a ç ã a

SOCIEDADE AMIGOS DO HOSPITAL 
NOSSA SENHORA DA PIEDADE

Z I L L O  L O R E N Z E T T I

m o Cavalheiros do Vento. 
Durante todo o dia, fica em 
exposição um a m aquete do 
futuro velório do cemitério 
Paraíso da Colina. Segundo 
a diretoria, o Paraíso da Co
lina tem  sido avaliado nos 
meios funerários como um 
dos mais belos cemitérios do 
Estado de São Paulo.

Cerca de 4 mil pessoas devem visitar o Cemitério no feriado de Finados

AREIÓ PO LIS

Deputado Pannunzio anuncia
•  . / V » !  A * ^  ■*micro-ômbus para Areiópolis

O deputado federal Anto- 
nio Carlos Pannunzio, pre
sidente estadual do PSDB de 
São P a u lo , a n u n c io u  na  
quinta-feira, dia 27, que o 
governador Geraldo Alckmin 
(PSDB) liberou um  m icro
ônibus para o transporte es
colar dos alunos de Areiópo- 
lis. Pannunzio acom panha o 
governador hoje em Tatuí, na 
entrega de 57 micro-ônibus,

21 ambulâncias e três veícu
los para o transporte de do
entes, além de sorteio de ca
sas da CDHU (Com panhia 
de Desenvolvimento Habita
cional e Urbano. Os veículos 
serão entregues de forma ad
m inistrativa, de acordo com 
os cronogramas das respecti
vas secretarias.

As entregas acontecem  
na praça Paulo Setúbal, cen-

tro, às 11h, com o início do 
sorteio de 289 unidades h a 
bitacionais para o M unicí
pio. Pannunzio ressalta que 
o pacote de benefícios é re
sultado de um  trabalho em 
conjunto  com os prefeitos 
da região visando ao a ten 
dim ento  das principais n e 
cessidades da população nas 
áreas da habitação, educa
ção e saúde.

Jovens da igreja Santa Cruz 
promovem festa de todos os santos

O grupo de jovens da pa
róquia Santa Cruz de Areió- 
polis, prom ove hoje, a par
tir das 22h, no  salão paro
quial, a Festa de Todos os 
Santos. Uma festa a fan ta
sia à m oda dos Santos da 
igreja católica. O objetivo da

festa é de reunir jovens do 
M unicípio e de cidades da 
região para curtirem  um a 
noite  diferente, segundo os 
organizadores.

O evento terá a animação 
da Banda cover Rosa Saron e 
som do DJ Christ. O convite

é aberto a toda população 
areiopolense e região. O in 
gresso para  p a rtic ip a r do 
evento é de R$ 3,00. A festa 
organizada pelo grupo de 
jovens da Pastoral da Juven
tude tem  o apoio do padre 
Alberico Pinheiro.

Câmara será palco de curso do PSDB
A Câmara de Areiópolis 

será palco de curso de forma
ção política, promovido pelo 
Instituto Teotônio Vilela. O 
curso acontece hoje, das 14h 
às 17h30. O tem a a ser abor
dado durante o curso é "So
ciedade, Estado e Governo, 
Conjuntura Atual”.

Segundo o presidente do 
PSDB (Partido da Social Demo
cracia Brasileira) de Areiópolis, 
Lourival Blanco o convite é es
tendido a toda população, ve
readores e prefeitos da região. 
A entrada é gratuita. O even
to contará com a presença de 
políticos das cidades de Areió- 
polis, Pratânia, Botucatu, Len
çóis Paulista, São Manuel e re-

Lourival, presidente do PSDB local e o vice José Eduardo

gião. "Esperamos contar com 
um  grande núm ero de pes
soas. A form ação política é 
básica para qualificar o ci-

dadão que deseja participar 
da vida pública, como agen
te político, eleitor ou eleito”, 
com entou Blanco.

'Não' vence apertado em Areiópolis
O "n ão ” venceu o "sim ” 

por um a diferença de 187 
votos em Areiópolis, na  elei
ção do referendo  sobre a 
proibição de armas de fogos 
no  país, realizada no  d o 
m ingo, dia 23. Votaram no  
"n ão ” cerca de 2,9 m il elei
tores, to ta lizando  51,64% 
dos v o to s  e v o ta ra m  n o

"sim ” 2,7 mil, to ta lizando 
48,36% . Em São M anuel 
deu "n ão ”. O "n ão ” obteve 
65,34% dos votos contra 
34.66% do "sim ”. No M u
n ic íp io  de P ra tâ n ia  deu  
" n ã o ” tam b ém . O " n ã o ” 
bateu  o "sim ” por 71,58% 
contra 28,42%. Em Lençóis 
Paulista 63,30% dos eleito-

res v o ta ra m  n o  " n ã o ” e 
36,70% optaram  em votar 
no  "sim ”.

Na m aior consulta popu
lar já registrada no  País, a 
venda de armas de fogo e 
m un ição  foi liberada por 
63,94%  dos eleitores. En
quanto 36,06% votaram pela 
proibição.

COMUNICADO DE DESLIGAMENTO DO CONSELHO 
DO FUNDEF DE AREIÓPOLIS

Aos vinte e quatro dias do mês de outubro, os m em bros do Conselho do FUNDEF, 
abaixo relacionados, vem por meio deste, comunicar que a partir desta data, estão defini
tivam ente abrindo m ão de seus cargos por m otivos de falta de transparência por parte 
desta administração na prestação de contas para com este conselho, bem como, por achar 
que ocorrem gastos desnecessários, desvio de função e de materiais para demais setores 
desta prefeitura.

Sem mais;
Areiópolis, 24 de outubro de 2005

Carla S. Panini Rodrigues, Elaine Ap. C. Rodrigues, Ana Maria Ferreira de Souza, Patrí
cia M.G. Rodrigues, Gislene G. Vernini, Maria Ap. F. de Souza Oliveira e Gizely G. 
Soares da Silva.



TRÂNSITO  Licitação para compra de equipamentos deve ser fechada até o final do ano e podem funcionar a partir de 2006

Marise anuncia compra de radares eletrônicos
Da Redação

N essa sem ana o prefei
to  José A nton io  M ari

se (PSDB) an unciou  que a 
Prefeitura já prepara  a lici
tação para a com pra de ra
dares eletrônicos, d ispositi
vos para m edir e con tro lar 
a velocidade dos veículos. 
Segundo o p refe ito , o p ro 
cesso licitatório  deve ser fe
chado até o final deste ano.

O p re fe ito  diz que a in 
da n ão  sabe em  qu a l s is
tem a  os radares e le trô n i
cos vão funcionar em  Len
ç ó is  P a u l is ta .  S e g u n d o  
ele, são duas as opções: ou 
deixa  o e q u ip a m e n to  em 
um  p o n to  f ix o , ou  leva 
pe rio d icam en te  para  p o n 
tos estratég icos da cidade. 
“São decisões que vão  d e 
p e n d e r do es tu d o  técn ico  
que  vam os fazer q u a n d o  
o e q u ip a m e n to  tiv e r  em 
m ão s”, diz M arise.

Marise lam en tou  os aci
dentes com vítim as ocorri
dos recen tem en te  no p e rí
m etro  u rb an o  do M unic í
pio, e ressaltou  que todas 
as vias que foram  palco de 
acidentes eram devidam en
te  s in a liz a d a s . “São a c i
d e n te s  que  in fe liz m e n te  
ocorreram  por falhas h u 
m anas, seja do m o to ris ta  
ou dos p edestres”, afirm a.

M arise lem bra que as lo m 
badas, ex ig idas com  fre- 
qüência  nos ú ltim o s te m 
pos, têm  restrições legais. 
“N ão é em  to d o  lugar que 
podem os colocar um a lom 
b a d a ”, com pleta .

Sobre as críticas sobre a 
falta de retorno para os p ro
blem as do trânsito , Marise 
ressalta que o órgão respon
sável pelo trân sito  do M u
nicíp io  é a C om utran  (Co
m issão M unicipal de T rân
sito), en tidade  au tô n o m a 
form ada por m em bros da 
com unidade. O grupo se re
úne  um a vez por mês para 
analisar as reivindicações -  
inclusive os pedidos p ro to 
colados na Câm ara -  e es
tu d ar quais m elhorias p o 
dem  ser im plantadas.

Apesar do fa la tó rio  das 
ú ltim as sessões, a C âm ara 
n ão  c o n v o c o u  n in g u é m  
relacionado  ao trân s ito  do 
M unic íp io  para  dar e x p li
cações ao Legislativo. No 
ú ltim o  encon tro , os p a rla 
m en ta re s  ap ro v a ram  um  
req u erim en to  p ed in d o  in 
fo rm ações sobre o setor. 
Mas o p refe ito  M arise se 
ad ia n to u  e disse que a Co- 
m u tra n  está  d isposta  a ir 
à Casa de Leis para respon 
der as p e rg u n ta s  dos v e re 
a d o re s . “É só m a rc a r  a 
d a ta ”, finaliza .

Conheça os membros da Comutran
Luiz Cláudio Massa -  Delegado de Polícia
José Virgílio Grandi -  Representante do Legislativo
José Pintor -  Representante da Classe do Motoristas
Viegas -  Representante do Comércio e da Indústria
Antonio da Silveira Correa -  Diretor de Obras e Urbanismo
Felipe M anoel Baleche -  Membro
José Aparecido de Godoy Siqueira -  Membro
Alan Terra -  Membro
Francisco Vanni -  Membro
Mauro A ntonio de Souza -  Membro
Antonio Carlos Bataza - Membro

F A L E C I M E N T O S
ANTONIO DAS GRAÇAS RO- 
MÃO PEDRO -  51 anos. Fale
ceu em Macatuba no dia 21 de 
outubro e foi sepultado no dia 22 
de outubro no Cemitério M uni
cipal de Macatuba.
LUIZ BURATTO -  66 anos. Fa
leceu em Lençóis Paulista no dia 
23 de outubro e foi sepultado no 
dia 24 de outubro no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista. 
MÁRIO SAMPAIO -  76 anos. 
Faleceu em Lençóis Paulista no 
dia 24 de outubro e foi sepultado 
no mesmo dia no Cemitério M u
nicipal de Lençóis Paulista. 
JOAQUINA FERREIRA DE 
JESUS -  86 anos. Faleceu em 
Agudos no dia 21 de outubro e

foi sepultado no dia 22 de outu
bro no Cemitério M unicipal de 
Borebi.
SEBASTIÃO MOREIRA DE 
SOUZA -  61 anos. Faleceu no 
dia 23 de outubro em Bauru e foi 
sepultado no dia 25 de outubro 
no Cemitério Paraíso da Colina. 
NATI-MORTO DE LUCIA HE
LENA RIBEIRO DA SILVA. Fa
leceu em Macatuba no dia 25 de 
outubro e foi sepultada no mes
mo dia no Cemitério Municipal 
de Macatuba.
HÉLIO DOS ANJOS -  35 anos. 
Faleceu em Bauru no dia 27 de 
outubro e foi sepultado no dia 28 
de outubro no Cemitério M uni
cipal de Macatuba.

APOIO:

Fone 3263-4949

IR M Ã O S P Â N IC O
F U N E R Á R I A  

Fone 3263-1373

A Avenida 25 de Janeiro, um dos principais pontos de reclamações pode ter a velocidade controlada

SAAE inicia implantação de 
emissários no Rio Lençóis

O SAAE (Serviço A utô
n om o  de Água e Esgotos 
de Lençóis Paulista) deve 
in ic ia r em  duas sem anas a 
c o n s tru ç ã o  do em issário  
que  vai levar os esgo tos 
produzidos na cidade até a 
fu tu ra  e s ta ç ão  de t r a t a 
m ento . A prim eira parte  da 
tubulação, com  700 m etros 
de ex tensão , deve custa r 
cerca de R$ 300 m il e a p re
visão é de que fique p ro n 
ta em três meses, segundo 
a d ireção do SAAE.

A extensão total do emis
sário é de 3,4 mil metros, que 
dem andará um  investim en
to de R$ 1,1 m ilhão. A tubu
lação terá 80 centím etros de 
diâm etro e será im plantada 
ao longo do Rio Lençóis, a 
partir do Jardim  Primavera.

Os tubos chegaram na se
m ana passada, mas para in i
ciar a obra o SAAE espera a 
retirada das hortas que al
guns m oradores do bairro 
cultivam  às m argens do rio, 
por onde vai passar a tubu 
lação. Depois de p ron ta  a 
obra, os m oradores não po 
derão mais cultivar hortas 
no local. A área é de preser
vação am biental e a adm i
nistração m unicipal se com 
prom eteu com o M inistério 
Público a recuperar a vege
tação natural.

Paralelo ao emissário prin
cipal, o SAAE prolonga em 
500 metros o emissário de es
gotos que vem do distrito 
industria l. Essa tubu lação  
carrega os dejetos específicos 
das indústrias. O emissário é

um a tubulação maior, que 
recebe o esgoto das tubula
ções já construídas ao longo 
do córrego da Prata e do Rio 
Lençóis e as que serão im 
plantadas ao longo dos cór
regos Cachoeirinha e Corvo 
Branco. Tudo vai para a es
tação de tratam ento, que é 
planejada para 2007.

Compromisso
O tratam ento do esgoto 

foi um  compromisso assumi
do pelo prefeito José Antonio 
Marise (PSDB) em acordo fir
mado com o Ministério Pú
blico em 2003. O sistema pre
vê mais de 15 quilômetros de 
interceptores ao longo dos 
rios da cidade e a estação de 
tratamento, última etapa, que 
será construída a cerca de três

quilômetros do extremo do 
Jard im  Prim avera. Toda a 
obra está orçada em R$ 8 m i
lhões e já está com cerca de 
50% pronta.

Já estão prontos os inter- 
ceptores ao longo do córre
go da Prata e Rio Lençóis, 
no  trecho que corta a cida
de até o Prim avera. Segun
do o diretor do SAAE, José 
Alexandre M oreno, o próxi
m o córrego a ter suas águas 
livres do esgoto será o Cor
vo Branco. “Temos um a ver
ba aprovada de R$ 100 mil 
da Caixa Econôm ica Fede
ral para essa obra e estam os 
só esperando a liberação”, 
afirm a M oreno. Segundo o 
diretor, a obra no córrego 
C a c h o e ir in h a  a in d a  não  
tem  data prevista.

Comitê fará diagnóstico do Rio Lençóis
O Rio Lençóis vai ganhar 

um  raio X da nascente até a 
foz. O diagnóstico ambiental 
será feito por empresa especi
alizada e custeado pelo Comi
tê da Bacia dos rios Tietê e 
Jacaré-Pepira, da qual fazem 
parte 42 municípios, entre eles 
Lençóis Paulista. A medida foi 
decidida em reunião do comi
tê na última quarta-feira, dia 
26 e ainda não foi com uni
cada oficialmente à Prefeitu
ra. O diagnóstico pode abrir

AGRADECIMENTO
Neste momento em que a fé 

em Deus e as palavras amigas 
consolam, encontramos ampa
ro e força naqueles que nos 
demonstrou respeito e carinho: 
Emergência 192, senhor Paulo 
Sanheiro, amigos (as), aos mé
dicos meu muito obrigado por 
ter socorrido meu marido Silvio 
Rodrigues da Silva, pois sem 
ajuda de vocês, sozinha jamais 
teria conseguido. Que Deus 
abençoe a todos, meu muito 
obrigado.

Silvio Rodrigues da Silva e 
Silvana Paccola

cam inho para a aprovação 
de recursos para projetos de 
recuperação do rio.

Segundo o engenheiro  
Evandro Dalbem, coordena
dor técnico do SAAE (Servi
ço A utônom o de Água e Es
gotos) e rep resen tan te  da 
prefeitura no comitê, havia 
outros três rios candidatos 
a receber o diagnóstico, em 
Jaú, Araraquara e Dourado, 
mas o com itê decidiu pelo 
Rio Lençóis.

“Eu defendi que fosse es
colhido o Rio Lençóis argu
mentei sobre os problemas de

erosões nas nascentes, ausên
cia da vegetação ciliar e o lan
çam ento de esgotos”, disse 
Dalbem. Segundo ele, o ob
jetivo do comitê é fazer um  
banco de dados sobre o rio e 
definir ações de recuperação.

O diretor de Meio Ambi
ente da Prefeitura, Benedito 
M artins, diz que esse será o 
prim eiro diagnóstico com 
pleto do Rio Lençóis. Ele já 
fez um  estudo da região das 
nascentes, que aponta como 
a área que m ais preocupa 
hoje. “As nascentes do Rio 
Lençóis ficam em meio a pro-

priedades rurais e principal
m ente em um a delas há um  
problem a sério de erosões, 
que p rovocam  o assorea
m ento  do rio”, explica M ar
tins. Segundo ele, o assorea
m ento  dim inui a quan tida
de de água no rio. O utro 
problema, segundo Martins, 
é que na área das nascentes 
e ao longo do início do rio, 
as áreas de preservação às 
m argens da água não estão 
isoladas e sofrem com a pre
sença do gado. O pisoteio 
dos anim ais dificulta a rege
neração da vegetação ciliar.

Çonclu intes do ENSINO  
MÉDIO da Rede Pública tém 
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AMADOR Depois da paralisação para o referendo; terceira rodada 
da segunda fase da Copa 1010 acontece amanhã com dois jogos

Lwart e Cruzeiro jogam 
amanhã pela copa 1010

Grêmio Folha Popular e Areiopolense voltam a se enfrentar no dia 6 de novembro 

Da Redação

G rêmio Lwart e Cruzeiro 
se enfrentam  amanhã, 

às 10h, no campo da Lwart, 
pela terceira rodada da segun
da fase da 3* Copa 1010 de 
Futebol Amador. Às 14h30, 
com transmissão pela rádio 
local, o Grêmio Frigol encara 
a representação de Botucatu.

A quarta rodada acontece 
no  dia 6 de novem bro. O 
tim e do Grêmio Folha Popu
lar pega a forte equipe do 
Areiopolense e o Comercial 
enfrenta a outra equipe re
presentante de Areiópolis, o

CLASSIFICAÇÃO
Grupo V Grupo VI

1°) Grêmio Lwart -  3 pts 1°) Areiopolense -  3 pts
2°) Cruzeiro -  1 pt 2°) Grêmio Frigol -  1 pt
3°) Porto -  1pt 3°) Folha Popular -  1 pt
4°) Comercial -  0 pt 4°) Botucatu - 0 pt

Porto. Os locais das partidas 
ainda não foram divulgados 
pela Liga Lençoense de Fu
tebol Amador.

Nesta segunda fase, que é

composta por oito equipes, 
divididas em dois grupos de 
quatro cada, apenas as duas 
primeiras classificam-se para 
as semifinais da copa.

Dadu/Lutepel disputa finais da Liga Centro 
Oeste Paulista de Basquete em Jaú

Lençóis estará participan
do hoje e am anhã, em Jaú, 
das finais da Liga C entro  
Oeste Paulista de Basquete. A 
cidade será representada pela 
equipe adulta da DADU/LU
TEPEL que tem  o apoio da 
Prefeitura Municipal. A com
petição contará com as equi
pes de Jaú, Lins, São M anuel 
e Lençóis Paulista.

Após um a passagem pelo 
Jogos Abertos do Interior, re
alizados em Botucatu, a equi
pe espera um a m elhor apre
sentação nas finais da Cen
tro Oeste Paulista. “Esperamos 
um  bom  resultado, já que 
conseguimos ficar em primei
ro lugar na fase classificató-

ria. As equipes estão bem  
equilibradas e nós estamos 
com duas derrotas consecuti
vas o que nos deixa com a res
ponsabilidade de um a reabi
litação”, com entou o atleta 
João Paulo Paschoarelli. Len
çóis estréia hoje, às 17h, no 
ginásio Flávio de Melo con
tra a representação de Lins.

PRÉ-MIRIM
A equipe pré-m irim  da 

DADU/LUTEPEL representou 
Lençóis nas finais da Liga 
C entro  Oeste Paulista em 
Franca. A competição con
tou com a participação das 
equipes de Franca, Mogi Gua- 
çu, Lençóis Paulista e Birigui.

A equipe lençoense teve uma 
grande surpresa ao confron
tar com equipes do mais alto 
n ível técn ico . “As ou tras 
equipes tinham  doze jogado
res que tem  condições de jo
gar em equipe titular. Apren
demos m uito e serviu mais 
um a vez de experiência de 
como um  basquete de alto 
n ível, pode in flu en c ia r e 
m otivar os garotos”, disse o 
técnico Dudu.

Na classificação final, Len
çóis ficou com a terceia colo
cação. O primeiro lugar foi 
conquistado por Franca, se
guida de Mogi Guaçu, em 
quarto lugar ficou a equipe 
de Birigui.

l l l l  Prefeitura Municipal de Areiópolis
A R R E C A D A Ç Ã O  M E N S A L (A r t ig o  162 da C .F .) 

e x e r c í c i o  d e  2.005
S A LD O  ANT. S E TE M B R O A C U M U LA D O

Im posto s / a propr. P redial e Territorial U rbana R$ 59.486,86 R$ - R$ 59.486,86
Im posto de R enda R etido na Fonte R$ 27.792,03 R$ 3.761,74 R$ 31.553,77
Im posto Sobre a  Transm issão de Im óveis Intervivos ITBIM R$ 31.068,58 R$ 3.107,00 R$ 34.175,58
Im posto Sobre Serv iços de Q ua lquer Natureza R$ 17.802,43 R$ 2.145,91 R$ 19.948,34
Taxa de  F isca lização de  V iq ilânc la  S anitá ria R$ 906,27 R$ - R$ 906,27
Taxa de  Localização e Funcionam ento R$ 6.839,00 R$ 178,30 R$ 7.017,30
Taxa de  L icenca do Com ércio  Eventual A m bu lante R$ - R$ - R$ -

Taxa de  L im peza Pública R$ 44.393,02 R$ 0,00 R$ 44.393,02
Taxa de  Expediente e  Em olum entos R$ 6.047,32 R$ - R$ 6.047,32
C ontribu ição de  M elhoria  - Pavim entação etc. R$ - R$ - R$ -

A luqué is R$ 3.500,00 R$ - R$ 3.500,00
P restacãode Serv iços po r M áquinas e Veículos R$ 1.767,50 R$ 4.673,50 R$ 6.441,00
R em uneração de  Depósitos B ancários -  FUNDEF R$ - R$ - R$ -

R eceitas da C IDE e FEX R$ 31.913,48 R$ 83,39 R$ 31.996,87
Rend im entos do M ercado F inanceiro R$ 4.525,56 R$ 912,68 R$ 5.438,24
Serv iços de  Cem itérios R$ 1.423,68 R$ 118,64 R$ 1.542,32
Serv iços de  Ilum inação Pública R$ 79.229,77 R$ - R$ 79.229,77
R eceitas do Fundo Social de  Solidariedade R$ 41.130,22 R$ 3.246,65 R$ 44.376,87
Fundo de P artic ipação dos M unicíp ios FPM R$ 2.349.155,95 R$ 158.405,52 R$ 2.507.561,47
C ota-P arte  do Im posto Terratorial Rural R$ 2.620,54 R$ 84,42 R$ 2.704,96
Transferência  F inanceira - LC 87/96 R$ 22.339,04 R$ 2.792,38 R$ 25.131,42
Transferências de  Recursos do SUS R$ 10.592,57 R$ - R$ 10.592,57
Transferências do  S alário E ducacão - QSE R$ 372.306,06 R$ 63.970,19 R$ 436.276,25
C ota -parte  do  ICMS R$ 1.037.667,81 R$ 121.501,70 R$ 1.159.169,51
Tranferência  do  IPVA R$ 144.516,02 R$ 15.052,58 R$ 159.568,60
C ota-P arte  do IPI E xportação R$ 9.288,22 R$ 1.263,30 R$ 10.551,52
Transferências do  FUNDEF R$ 2.161.358,74 R$ 244.576,75 R$ 2.405.935,49
Program as ECD -  M S - FMS R$ 12.569,70 R$ 1.351,90 R$ 13.921,60
Transferências do  PAB R$ 91.994,78 R$ 11.472,29 R$ 103.467,07
M erenda E sco lar - FNDE R$ 51.550,20 R$ - R$ 51.550,20
M erenda para C reches - FNDE R$ 8.757,00 R$ - R$ 8.757,00
P roqram a A cão  C ontinuada R$ 30.714,88 R$ 3.839,36 R$ 34.554,24
Transferências de  C onvênios - A ssist. Social R$ 30.182,98 R$ - R$ 30.182,98
M ultas e  Juros de M ora sobre  Tributos R$ 10.405,97 R$ - R$ 10.405,97
R eceitas da D ívida A tva R$ 26.929,22 R$ - R$ 26.929,22
C orreção M onetária Sobre Tributos M unicipais R$ 2.994,64 R$ - R$ 2.994,64
M ultas e  Juros de M ora sobre  a D ívida A tiva R$ 1.171,81 R$ - R$ 1.171,81
Indenizações e Restitu ições R$ 2.353,33 R$ 258.683,78 R$ 261.037,11
R eceitas Eventuais R$ 2.678,82 R$ 89,19 R$ 2.768,01
O utras R eceitas C orrentes R$ - R$ 31.918,14 R$ 31.918,14
A lienação de  Bens R$ - R$ - R$ -
O utras R eceitas de  Capita l R$ 29.299,29 R$ 2.601,00 R$ 31.900,29
Transferências de  C onvênios R$ 70.000,00 R$ 50.000,00 R$ 120.000,00

SUB TO TA L............................................................. R$ 6.839.273,29 R$ 985.830,31 R$ 7.825.103,60
Dedução para Form ação do  FUNDEF R$ 512.767,28 R$ 42.594,41 R$ 555.361,69
TO TA L.................................................................. R$ 6.326.506,01 R$ 943.235,90 R$ 7.269.741,91

Sé rg io  Roberto Leite Jo s é  P io  de Oliveira
C ontabilis ta TC C R C  1SP0220941/0-9 Prefe ito  M unicipal

Mixirica, técnico da ALF conversa com jogadores durante intervalo da partida

Copa de Futsal teve duas partidas na quinta
Na quinta-feira, dia 27, 

no ginásio de esportes An- 
tonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão foram realizadas 
duas partidas pelo Campe
onato M unicipal de Futsal 
“Copa Cidade de Lençóis” 
-  promovida pela Liga Len- 
çoense de Futsal. No pri
meiro jogo, a Associação 
Lençoense de Futsal do téc
nico Mixirica bateu a USD 
Lençóis pelo placar de 4 a 
2, em partida m uito dispu
tada. No jogo de fundo, a 
Frigol goleou a Ferragens 
São Carlos por 8 a 3.

Na rodada de sábado, dia 
22, o Espaço Saúde derrotou a 
Duratex B por 4 a 2 e a Frigol 
B bateu a Ubirama pelo pla
car de 3 a 2. Segunda-feira, dia 
24, a Duratex A venceu o BREC 
por 5 a 1 e a Duratex C bateu 
o BEC por 7 a 3. Nos jogos de 
terça-feira, dia 25, o Olimpi- 
kus bateu o El Shaday por 4 a 
0 e o Independente venceu a 
USV/Lençóis por 4 a 3.

Hoje jogam, Pastor x Pales
tra às 18h e MED-Fibras x Bici- 
cletaria Rondon às 18h40. Na 
segunda-feira, dia 31, a Nações 
pega o El Shaday às 20h e após

este jogo a USV/Lençóis en
cara a equipe dos Amigos. 
Terça-feira, dia 1° de no 
vembro, a Safra Sul encara 
a Associação Lençoense de 
Futsal às 20h e no jogo de 
fundo a Associação Atléti
ca Júlio Ferrari pega a Fer
ragens São Carlos.

Duratex B x Palestra às 
20h e Ubirama x Amigos às 
20h40 jogam na quinta-fei
ra, dia 3. Os jogos estão sen
do realizados no ginásio de 
esportes Antonio Lorenzet- 
ti Filho, o Tonicão com en
trada gratuita.

CAL perde e se complica 
no Paulista Sub 20

Pela primeira partida da 
segunda fase do Cam peona
to Paulista Sub 20 da Segun
da Divisão, os juniores do 
CAL (Clube Atlético Lençoen
se) não foram felizes na ro
dada e perderam por 3 a 1 
para o Força de Caieiras. A 
partida foi realizada no sába
do, dia 22, no estádio m uni
cipal Archangelo Brega, o Bre- 
gão. Para se m anter na com
petição, o Alvinegro precisa de 
um a vitória no jogo de volta, 
por no m ínim o três gols de 
diferença. A partida acontece 
hoje, às 16h, no estádio Car
los Ferracini, em Caieiras.

Na partida de hoje, o For
ça, que joga em casa, entra 
em campo podendo perder 
por até dois gols de diferen
ça. Como apresentou melhor

cam panha do que o CAL na 
primeira fase, o tim e precisa 
de dois resultados iguais para 
garantir a vaga.

PENEIRA
A partir de hoje, segunda- 

feira, dia 31 e na quarta-fei
ra, dia 2, dia do feriado de 
Finados, a diretoria do CAL 
(Clube Atlético Lençoense) 
estará prom ovendo um  pe- 
neirão para garotos nascidos 
em 1988, 1989 e 1990. A ava
liação começa a partir das 
13h, no estádio Archangelo 
Brega, o Bregão. Os interes
sados devem comparecer ao 
estádio nos dias de avaliação 
p o r ta n d o  d o c u m e n to  de 
identidade. Os garotos serão 
avaliados pelo técnico do 
Lençoense, Jaime Pereira.

“Sou corintiano, mas para completar esse amor, 
gostaria de ver Luiz Felipe Scolari (Felipão) como 
técnico do Timão”.
Clóvis Gino, Mosca - Técnico de futebol amador

Definidos os 
semifinalistas 
do futsal da 
Bela Vista

Foram definidas no 
d o m ingo , d ia 23, as 
equipes sem ifinalistas 
do Cam peonato de Fut- 
sal 2005 da Bela Vista -  
Troféu Arlindo Velozo -  
promovida pela Associ
ação de M oradores da 
Vila da Prata. Tabajara, 
Real Madrid, Os in  Dra
gões e União C entral 
lu tam  pelo  títu lo  da 
competição.

As semifinais acon
tecem am anhã e os jo
gos são elim inatórios. 
Às 13h30, o União Cen
tral encara o Real Ma- 
drid e no  jogo de fu n 
do o Tabajara pega Os 
in  Dragões. As partidas 
acontecem  na quadra 
poliesportiva da Praça 
M arcos M o re tto  na  
Bela Vista. Se houver 
chuva durante os jogos, 
os mesmos serão reali
zados no  ginásio de es
portes Antonio Loren- 
zetti Filho, o Tonicão.

PLA CA R  GERAL
CAMPEONATO BRASILEIRO 

SÉRIE A
HOJE
Figueirense x Juv en tu d e  
Fortaleza x Goiás

AMANHÃ
Santos x Cruzeiro 
Atlético-PR x P araná Clube 
Atlético-M G x Palm eiras 
C o rin th ian s x Vasco 
São C aetano  x São Paulo 
F lum inense x P onte Preta 
Brasiliense x Botafogo 
In ternac iona l x Paysandu 
Flam engo x C oritiba

0 2 /1 1 - QUARTA-FEIRA
São Paulo x Atlético-M G 
Ju v en tu d e  x Fortaleza 
P on te Preta x Santos 
Cruzeiro x C orin th ian s 
Goiás x F lum inense

0 3 /1 1  -  QUINTA-FEIRA
P araná C lube x In ternac ional 
Paysandu x Brasiliense 
Vasco x Atlético-PR 
C oritiba x Figueirense 
Botafogo x São C aetano 
Palm eiras x F lam engo
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AUTOMÓVEIS

VENDE-SE/TRO- 
CA-SE/FINANCIO, 
Chevette, ano 88, a 
á lco o l, v a lo r  R$ 
5.300,00 e Del Rey, 
ano 85, a álcool, 
valor R$ 3.300,00. 
Tratar rua dos Mel
ros, 232 -  Jardim  
N ova Lençóis ou 
fone 9731-0603.

VENDE-SE C orsa 
Sedan, ano 2003, 
prata, com engate, 
farol de m ilha, tra
ça elétrica e alarme, 
em bom  estado de 
conservação. Tratar 
fone  326 3 -5 6 5 4 / 
9705 -0803  com  
João Henrique.

VENDE-SE Monza, 
ano 84, a álcool, 
pintura nova, docu
m entado, valor R$
4.000. 00 e um  trail- 
ler semi-pronto com 
no ta e núm ero de 
chassis, valo r R$
800.00. Tratar fone 
3264-2644 /9784- 
4765/3263-6699.

VENDE-SE Escort 
GL, ano 89, álcool, 
rodas esportiva, in- 
sulfilm , lim pador 
traseiro, a qualquer 
prova, docum enta
ção OK. Tratar rua 
M adre T ereza de 
Calcutá, 733 -  Par
que R o n d o n  ou 
fone 3263-7503.

VENDE-SE Belina 
Del Rey 1.8, ano 90, 
preta, álcool, valor 
R$ 7.000,00. Tratar 
fone 3264-6261 com 
Silvano.

VENDE-SE Voyage 
1.6, ano 95, álcool, 
valor R$ 9.200,00. 
Tratar fone 3264- 
3405/9775-5366.

VENDE-SE/TRO- 
CA-SE Uno CS 1.3, 
ano 87, álcool, va
lor R$ 3.000,00 + fi
nanciam ento. Tra
tar rua Willian Orsi, 
286 -  Jardim Itapuã 
ou fone 9671-6361 
com José Carlos.

VENDE-SE Escort 
Hobby, ano 94, cin
za, v a lo r  R$ 
7.500,00. Trratar rua 
Antonio Tonin, 152 
-  Júlio Ferrari ou 
fone 3264-9300.
VENDE-SE Parati, 
ano  2001, p ra ta , 
turbo e compra-se 
terreno na Vila Pac- 
cola ou Antonieta I. 
Tratar fone 9794
2145.____________
VENDE-SE Gol, ano 
2002, geração II, 8 
válvulas, cinza. Tra
tar fone 9715-2636/ 
3264-4459.

MOTOCICLETAS
VENDE-SE moto ML, 
ano 85, preta/verme- 
lha. Tratar fone 9783- 
5404/3264-7402.

VENDE-SE m o to  
ML, ano 88, em óti
mo estado, valor R$ 
2.500,00 ou troco 
p o r m a te r ia l de 
construção. Tratar 
rua Uruguai, 114 -  
Vila Cruzeiro (no 
período da manhã).

VENDE-SE m oto Ti- 
tan  KSE, ano 2003, 
prata, ótimo preço. 
Tratar rua Tomé de 
Souza, 33 -  Vila Ma
ria Cristina ou fone 
3264-8514 /9748- 
8676 com Jairo.

VENDE-SE casa no 
Residencial Athenas. 
Tratar avenida Jáco- 
mo Augusto Pacco- 
la, 1200 -  casa 10 ou 
fone  326 4 -1 1 7 1 / 
9127-4904 com Sil
vio.
VENDE-SE casa no 

Jardim Caju II a rua 
Horácio Dias Bap- 
tista, 476 com sala, 
q u a rto , co z in h a , 
b a n h e iro  e su íte  
(sem acabamento), 
toda m urada e com 
la je . T ra ta r fone  
3264-2210.

Salmo 38 -  Leia o salmo 
38, três vezes ao dia du
rante três dias. No quarto 
dia mandar publicar. Ob
serve o que acontece.

SIMPATIA
Num canto mais alto 
que sua cabeça, acen
de 3 velas brancas 
num prato com água 
e açúcar aos três an
jos protetores (Ga
briel, Rafael e Mi
guel) e fazer o pedi
do em três dias al
cançara a graça. 
Mande publicar no 
terceiro dia e obser
ve no quarto dia.

COIYIPRO OURO
Em  L E n C Ú lS  P A U LISTA

A liiinças, anéis, e co rren lcs
M K S M O  D A N IN C A D O S

Cautiila (le jienlior da Caixa F/onômka Fwlrral
\lo»'(las, I>rilliantes c jóias em geral

N A O  C O M P R A M O S  M E R C A D O R IA  
D E P R O C E D Ê N C I A  D U V ID O S A

s  (14)9727-9042
R : D r  A n t o n i o  T e d e ^ o ,  2 5 5  - S o l o  2  - 

Centro_^Galeria_Guarani]_^_^n^ójs_Pau^

CRED REAL
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do IN SS

Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 
residência e n° do beneficio

LIGUE: 3264-1122
SUBINDO O BANCO ITAU

EXTRAVIO
A empresa RAMPONI COMERCIO 

DE PEÇAS E SERVIÇOS EM AUTOS 
LTDA -M E , com sede nesta cidade de 
Lençóis Paulista/SP, a rua Lúcio de Oli
veira Lima, 194 -  Vila Antonieta II -  CEP 
18681-180, inscritano CNPJn° 00.988.268/ 
0001-83 e Inscrição  E stadual n° 
416.035.708.113 comunica o extravio do 
seguinte documento fiscal: Talonário de 
Nota Fiscal Prestação de Serviços n°s 
1.101 a 1150, estando as notas fiscais de 
n°s 1149 à1150, embranco não utilizadas. 
Não nos responsabilizamos pelo uso 
indevido dos mesmos.

VENDE-SE barraca 
de bebidas para fes
ta  com 9m2 e um a 
carretinha nova me
dindo 2,5m de com
prim ento por 1,00 
de largura, valor R$ 
1.400,00 os dois. 
Tratar fone 9761
3037.____________

VENDE-SE f ilh o 
tes de Boxer. Tratar 
fon e  3 2 6 4 -6562 / 
9 7 7 6 -8 0 6 4  c o m  
Reginaldo.

VENDE-SE f ilh o 
tes de Rottweiler, 
com  20 dias, mãe 
premiada na Facil- 
p a 2 0 0 5 . Tratar 
fo n e  (14) 3263-  
6 1 6 2 /8 1 1 5 -2 8 1 3  
com  Diógenes.

VENDE-SE cama tu
bular de solteiro, vi
nho, com colchão, 
pouco uso (nova), 
v a lo r R$ 120,00. 
Tratar fone 3263- 
6 2 9 6 /9 7 0 2 -7 4 8 6  
com Cleide. 
VENDE-SE viola de 
arco série I da Nhu- 
resson, fabricação 
1982 com arco de 
c rin a , v a lo r  R$ 
400,00. Tratar fone 
3263-6257._______

VENDE-SE auto rá
dio CD Sony, em 
ótim o estado e um  
freezer verticalCon- 
tinen ta l 230 litros, 
novíssim o. Tratar 
fone 3263-6729.

K O M fT A
FONE:

3263-6535
Oração dos Aflitos
Aflito se viu a vir
gem Maria aos pés da 
cruz. Aflita vejo-me 
eu valei-me mãe de 
Jesus, confio em 
Deus, com todas as 
minhas forças, por 
isso peço ilumine 
meus caminhos, con
cedendo-me a graça 
que tanto desejo. 
Amém. (Reze duran
te 3 dias e faça 3 
pedidos, 1 impossí
vel e 2 difíceis mande 
publicar essa oração 
no 4° dia e aguarde os 
resultados).

SIMPATIA PARA EMAGRECER
Chico Xavier. 4̂ . feira pela manhã coloque 
em 1/2 copo d' água os grãos de arroz cru, 
respectivo à quantidade de quilos que deseja 
perder. À noite beba a água, deixando os grãos 
de arroz no copo e complete com água. 5̂ . 
feira pela manhã beba a água em jejum, dei
xando os grãos de arroz e complete com água. 
6̂ . feira pela manhã beba a água juntamente 
com os grãos de arroz de jejum. Obs: publique 
na mesma semana. Não faça regime pois a 
simpatia é infalível.

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRI
AS DA FIAÇÃO E TEXTIL DE LENÇÓIS PAULISTA 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias da Fiação e 

Têxtil de Lençóis Paulista, convoca os trabalhadores da cate
goria para a Assembléia Geral a ser realizada no dia 04 de 
novembro de 2005, das 09h00 às 18h00, em sua sede à Rua: 
Coronel Fernando Prestes n° 286 -  Parque Residencial São José, 
em primeira convocação para tratar da aprovação da Pauta de 
Reivindicações, a serem formuladas para constar, em eventual 
Convenção Coletiva de Trabalho ou Acordo Coletivo.

Caso não haja número legal em primeira convocação, esta 
se realizará em 2® convocação, com qualquer números de 
presente, uma hora após o encerramento da primeira.

Lençóis Paulista, 29 de outubro de 2005 
MARIA GORETH SANTANA - PRESIDENTE DO SINDICATO

ORAÇÃO A SÃO JUDAS TADEU
São Judas Tadeu, glorioso apóstolo, fiel servo e amigo de 

Jesus, o nome do Traidor foi causa de que fosseis esquecido por 
muitos, mas a Igreja vos honra e invoca universalmente como 
patrono nos casos desesperados, nos negócios sem remédio. Rogai 
por mim que sou tão miserável! Fazei uso eu vos imploro, desse 
particular privilégio que vos foi concedido de trazer viável e imediato 
auxílio, onde o socorro desapareceu quase por completo. Assisti-me 
nesta grande necessidade, para que eu possa receber as consolações 
e o auxílio do céu em todas as minhas precisões, atribuídas e 
sofrimentos, alcançando-me a graça de... (pedir a graça), e para que 
eu possa louvar a Deus, convosco e com todos os eleitos por toda 
a eternidade. Eu vos prometo, ó bendito Judas lembrar-me sempre 
deste grande favor, e nunca deixar de vos honrar, como meu especial 
e poderoso patrono e fazer tudo o que estiver ao meu alcance para 
incentivar a devoção para convosco. Amém, São Judas T adeu, rogai 
por nos e por todos os que vos honram e invocam o vosso auxílio. 
(3 Pai Nosso, 3 Ave Maria e 3 Glória ao Pai).

ORAÇÃO A SANTO EXPEDITO
Festa 19 de abril. Comemora-se todo dia 19. Se você está com algum 
problema de difícil solução e precisa de ajuda urgente, peça ajuda a Santo 
Expedito que é o Santo dos negócios que precisam de pronta solução 
e cuja invocação nunca é tardia. Oração: - Meu Santo Expedito das 
Causas Justas e Urgentes, socorre-me nesta hora de aflição e desespero, 
interceda por mim, junto ao nosso Senhor! Jesus Cristo. Vós que sois 
o Santo dos desesperados. Vós que sois o Santo das Causas Urgentes. 
Proteja-me. Ajuda-me, dai-me força, coragem e serenidade. Atenda ao 
meu pedido. “Fazer o pedido”. Ajuda-me a superar estas horas difíceis, 
proteja-me de todos que possam-me prejudicar. Proteja minha família. 
Atenda ao meu pedido com urgência. Devolva-me a paz e a tranquili
dade. Serei grata pelo resto da vida e levarei seu nome a todos que tem 
fé. Muito obrigado.Rezar um Pai Nosso, uma Ave-Maria e fazer o sinal 
da cruz. Publicar logo após o pedido em agradecimento e para propagar 
os benefícios do grande Santo Expedito.

CONVERSA COM JESUS
Todos os dias -  durante nove dias.
Orar: - Ó meu Deus, em vós deposito toda a minha confiança. 

Sabeis de tudo meu pai, sois o Senhor do Universo, o Rei dos Reis. 
Fizestes o paralítico andar, o morto voltar a viver, o leproso sarar, 
fazei com que (pedir a graça).

- Vós que vistes muitas angústias e lágrimas, bem sabeis de tudo 
Divino amigo, como preciso alcançar esta graça. (Pedir a graça)

- Convosco mestre, eu tenho ânimo e alegria para viver. Só de vós 
espero com fé a confiança (pedir a graça)

- Fazei Divino Jesus, que antes de terminar esta conversa que 
terei convo sco durante 9 (nove) dias, eu alcance esta graça que peço 
com fé. (Pedir a graça)

- Com gratidão, mandarei divulgar 1000 orações para outras 
pessoas que precisam de vós, e que elas aprendam a ter fé e confiança 
na Vossa Misericórdia.

- Ilumine os meus passos Senhor, assim como o Sol ilumina todos 
os dias o amanhecer. Testemunhai nosso diálogo. Jesus tenho 
confiança em vós. Cada vez mais aumenta a minha fé. Amém . Mande 
publicar. I.V.L.

SANDÁLIAS E
CHINELOS de cou
ro para baile do Ha- 
wai. Preços prom o
cionais da fábrica. 
Rua João Capoani, 
430 -  Núcleo com 
Zé Carlos ou Sônia.

Lavacar 
do Bispo
Dê um trato no 
seu p ossan te .
Serviço leva e traz. 
Fone 3264 9395. 
Acesso pela ave
nida Padre Salús- 
tio R. Machado, 
1.615 (oficina do 
Ná) ou pelo final 
da rua Castro Al
ves, s/n°

Salmo 38 -  Leia o salmo 
38, três vezes ao dia du
rante três dias. No quarto 
dia mandar publicar. Ob
serve o que acontece.

SIMPATIA
Num lugar mais alto que sua cabeça, 

acender e velas brancas num prato com 
água e açúcar aos três anjos protetores 
(Gabriel, Rafael e Miguel) e fazer o pedido 
em três dias alcançará a graça. Mande 
publicar no terceiro dia e observe que vai 
acontecer no quarto dia.

c r f ^  FONE:3263 1039
D IC A S  ^
Dirceu Roberto M oreira  CREO 19.007 e Carmen I A M oreira  CRECt 39 .390

------------------------IMÓVEIS À VENDA-----------------------------

OFERTA DA SEMANA
Rondon -  casa c/ 4 quartos e terreno de 340 m 2 -  
R$ 85.000,00.

Residências
Edícula no Itamaraty -  com 2 quartos, R$ 50.000,00. 
Casa nova no J. Itamarati - R$ 250.000,00.
Casa no J. Itamarati -  excelente acabam ento. -  
R$ 180.000,00.
Casa no P. S. José -  3 quartos (sendo 1 suite) sala de 
estar, jantar, cozinha, banheiro social, garagem, edí- 
cula com boa dependências, rancho e lavanderia -  
R$ 100.000,00.
M arimbondo - casa c/ 3 quartos, sendo 1 suite, 3 
vagas de garagem. R$ 110.000,00.
Jardim São João - salão para festa, por apenas 
R$ 45.000,00.
Centro - Vários prédios comerciais, em terreno de 
1.000 m2. por apenas R$ 430.000,00.
Village -  casas de : R$ 85.000,00.
Ubirama -  casa com 550 m 2 de terreno e 450 m 2 de 
construção.

Terreno
Lotes no J. Itamarati, 15 parcelas de R$ 1.000,00. 
Lote Itamarati -  parte alta c/ 525,00 m2 -  R$ 25.000,00. 
Área c /  8.000 m 2 , frente para 2 ruas, lado de cima, 
local privilegiado, no  centro, R$ 300.000,00. 
Temos tam bém  em  outros bairros: Ubirama, Ma
rim bondo, Cruzeiro, Rondon, centro etc...

—  CONTATE-NOS' e-mail; dKasnegocios@uolxom.br
PLANTÃO DE VENDAS NO FINAL DE SEMANA 3264 4213 

RUA XV DE NOVEMBRO, 544 (AO LADO DO BAR DO CHOPP)

HOROSCOPO www.joaobidu.com.br

O seu grande desafio será sentir-se 
bem com o que possui. Sua ambi
ção, se não for bem-dosada, deixa
rá você com uma sensação de gran
de insatisfação. Capriche em suas 
atividades para não sofrer cobran
ças. Dica: Os assuntos do coração 
vão andar meio devagar. Comece a 
se mexer e vire o jogo!

O gra n d e  seg re d o  para se dar 
bem no cam po profissional é fa 
zer o seu trabalho da melhor ma
neira possível, nem que para isso 
demore um pouco mais. Seus su
periores reconhecerão o capricho. 
Dica: Podem ocorrer mudanças re
pentinas na paixão. É melhor ficar 
de olhos bem abertos.

Com Vênus ingressando em Capricór
nio, o setor profissional estará em desta
que, pois você dará o seu melhor no tra
balho. Se você quer que alguém aja de 
determinada maneira, comece dando o 
exemplo. Sabia que essa é a melhor for
ma de ensinar algo a outra pessoa? Dica: 
Colega de convívio diário pode acabar 
se apaixonando por você. Invista!

Saiba aproveitar bem os assuntos li
gados à sua vida profissional. Isso 
porque, se souber investir nas chan
ces que surgirão, terá um bom re
torno, que se refletirá nas finanças. A 
sintonia no ambiente familiar será 
total e vocês vão se dar muito bem. 
Dica: Astral show de bola para quem 
está firme na paixão.

Graças à proteção especial de Vê- 
nus, trabalho e dinheiro não devem 
faltar nesta fase. Assim, se quiser vi
ver um período mais tranqüilo, dei
xe de reclamar da grande carga de 
tarefas que tem e comece a agir. 
Dica: Cuidado com as tentações no 
setor amoroso. O melhor será pas
sar bem longe delas.

Tome cuidado com essa mania de se 
impor aos outros, isso pode atrapalhar 
o bom convívio com eles. Lembre-se de 
que a felicidade reside nas coisas sim
ples da vida. Você terá tudo para en
contrar alguém muito especial e dar 
início a um relacionamento delicioso. 
Dica: Se ainda não achou a sua cara- 
metade, trate de olhar bem à sua volta.

Lembre-se de que nem só de talen
to sobrevive um bom profissional: 
também precisa de contatos. Este 
promete ser um período positivo 
para quem lida com comércio e pu
blicidade, pois terá facilidade para 
descobrir o que os outros desejam. 
Dica: No campo sentimental, a ini
ciativa deve ser sua.

A Lua Nova transita pelo seu pa
raíso astral, anunciando uma fase 
de renovação! O prazer de viver 
será realçado pelas escolhas cer
tas, seja na área profissional seja 
na afetiva. Dica: O que estiver re
lac io n ad o  à Justiça, ganhará  as 
bênçãos astrais, com a chegada de 
Vênus à sua 7a. Casa Astral.

Seu poder de com unicação estará 
em alta. A objetividade dos seus 
argum entos perm itirá  que você 
consiga convencer as pessoas das 
suas idéias e atinja metas no tra
balho. Boas notícias no setor finan
ceiro. D ica: No amor, siga a sua 
intuição e confie nas suas táticas. 
Elas serão tiro e queda!

As lembranças vão tentar dominar o 
seu astral. Lute contra elas e viva o 
presente. Reencontro vai estimular 
a relação a dois, mas convém ter mais 
cuidado com gente oportunista. 
Mesmo que tenha mil coisas para 
fazer, reserve um tempo para curtir 
os seus familiares. Dica: O importan
te é se mostrar presente.

Com Vênus ingressando no seu signo, 
o período deve ser agitado na con
quista. Você mostrará sensualidade, 
elegância e passará um ar de misté
rio. Chance de se dar bem na paixão, 
mas tenha cuidado com mentiras. 
Dica: A Lua transita pelo seu inferno 
astral, exigindo um pouco mais de 
cautela em todos os aspectos.

Há uma tendência a se deixar aba
ter com mais facilidade. Evite ocu
par a cabeça com besteiras, deixe 
pensamentos à toa de lado e invista 
em sua diversão. O contato com os 
amigos lhe fará muito bem. Dica: 
Entre as pessoas de sua amizade, 
uma delas poderá se transformar 
em um amor, atenção!

mailto:dKasnegocios@uolxom.br
http://www.joaobidu.com.br


O Eco foi conferir a festa de confraternização dos funcionários públicos

Primeira dama Joana, Angela, Preta, Ida e Jonadabe

Ditinho, Zico, Alex, Kidão, Sacoman, Alexandre e Pelé

Wildner, Micadei, Nardinho, Jairo e Isaias Jonadabe, Norberto, Marise, Sueli, Formigão e 
Luis Carlos Trecenti

"O cirurgião dentista  Emerson André Carrit 
C oneglian , com  a apresentadora Sim ony, em  
entrevista para o programa Circulando que vai ao ar, 
na tv Bandeirantes aos sábados ás 10h da manhã.

Segunda-feira, dia 31, 
será a vez da sempre bem 
humorada, Maria do So
corro Silva apagar veli- 
nhas. Ela recebe os cum
primentos de muita saúde 
e felicidades dos pais He
leno e Maria Quitéria, ir
mãos Amaro, Manezinho 
e Susy e de todos os fami
liares. Happy Birthday...

A graciosa Michele 
Fernandes estará 
completando 8 
aninhos amanhã. Com 
todo o seu charme e 
simpatia, a pequena 
recebe carinho especial 
dos pais Nei e Sandra, 
da irmã Letícia e dos 
avós. Felicidades!

Fbçajá sua. 
encomenda

Neste Finados,
Busque qualidade, 

com o melhor preço!

vyma <(uestíío conveniência. 
Rua Gei^Mo Peteira Bastos, 177 

-  Em ftente ao Cemitério Municipal -

Ligue 3ZE3-4E0a

Aumentamos o número de bolsas de estudo e as suas chances
de estudar no colégio mais forte e mais equipado da região

* PróBolsa Garrido: Os candidatos deverão comprovar sua carência financeira junto ao serviço de Assistência Social e só 
serão analisados quando a solicitação for feita por requerimento próprio. Alunos do Colégio/üceu Francisco Garrido que 
já possuam algum tipo de desconto não poderão solicitar o benefício, exceto se desistirem do desconto já estabelecido.

Os alunos com classificação a partir do colocado entrarão em lista de espera e serão convocados conforme a 
liberação de vagas. Para séries intermediárias: classificação do 1." ao 30.° para o PróBolsa Garrido.

As classificações e premíações serão feitas separadamente 
para o Ensino Público e Ensino Particular.

Tel  [ 1 4 ]  3 2 6 3 - 4 5 4 5  / 3 2 6 9 - 3 9 3 9  w w w . c o l e g i o g a r r i d o . c o m . b r eoe

BOLSÃO GARRIDO 2006

muito mais chances
muito mais vagas
Bolsas de Estudo com  
2 tipos de prem iação:

->  Serão premiados as séries 
iniciais de cada ciclo e Educação 
Infantil.
• r  Colocado: 70% de desconto
• 2“ Colocado: 45% de desconto
• 3“ Colocado: 35% de desconto
->  Serão premiados também do 
4“ até 0 30° * colocado através do 
PróBolsa Garrido*, variando de 
5% a 30% de desconto.

PROVA DIA 12/11/05

C olég ío /L íceu  
“ Francisco G a rr id o ”

http://www.colegiogarrido.com.br

